



Ein Urteil über die Marées-Drucke:

„Es muss als ein grosses Verdienst des Leiters der Marées-Gesellschaft, Meier-Graefe, gerühmt und betont werden, dass hier einmal infolge unermüdlichen Strebens nach unausgesetzter Vervollkommnung das Beste geschaffen wurde, was

in der ganzen Welt

auf diesem Gebiete erzielt worden ist.“

Geheimrat Max Lehrs,
Direktor des Dresdner Kupferstichkabinetts,
im Dresdener Anzeiger

Wir bitten die beiden folgenden Seiten zu beachten

R. Piper & Co. Verlag München